



2022年 9月
尚徳福祉会
末長こぐま保育園

今年は一足早い夏の始まりで本当に厳しい暑さが続きましたね。

子どもたちは暑さにも負けずとても元気で、こんがり焼けた肌から夏を満喫した様子が伝わってきます。朝晩は涼しくなってきましたが、まだ残暑の厳しい日も続きます。たまった夏の疲れも出やすい時期なので、お子さんはもちろん、保護者のみなさんも体調には気を付けて過ごしていきたいですね。



「じぶんでできるってうれしいね！」

園での生活の流れが出来てきて、活動の切り替え時には「おもちゃお片付けしようか？」と声を掛けると、「ないない～」と言ってしまう姿も見られるようになってきました。食事やおやつがくると手を洗って椅子に座るようになり、手洗いも「ゴシゴシだよ！」と洗い方を見せると、最近では手の平だけでなく、手の甲も自分で洗うように。いただきますやごちそうさまの挨拶も保育者の声かけに合わせて一緒に言ったり、手をパチン！と合わせたりする姿も出てきました。排泄面では月齢の高い子が中心ですがトイレにも誘っています。中には上手におしっこが出せる子や、お友だちが座ってる姿に刺激され便器に座ってみる子も増えてきました。トイレは個人差も大きいので、おしっこの間隔が1時間半程度あくようになり、興味を持ち始めたら、夏の時期は挑戦するチャンスかもしれません。まずは、お風呂の前や、寝る前など、誘いやすい時間に始めてみるといいかもしれませんね。もちろん、まだ声掛けや一緒にやってあげる中での姿ですが、自分でやってみたい！の気持ちを大切にさりげない援助をし、自分で出来た満足感を味わえるようにし、出来た時には「じょうずだね！！」と沢山誉めてあげ、喜びに寄り添っていきたくと思っています。

「たのしい夏あそび♪」

【水・氷遊び♪】

夏の初めは慣れない水にちょっぴり不安そうな顔を見せていたお友だちもいましたが、慣れると「もっとやるー！」と満喫していました。色水にしたりと、温度を変えたり変化をつけると遊びも盛り上がりました！夏の終わりにはしぶきが顔にかかっても大喜びでした！

【ダイナミックにお絵かき】

夏の経験として絵具を手や足、筆を使って描いたり、塗ったりして遊びました。壁や床に貼った大きな模造紙！！まるで小さな画伯になったかのように夢中で楽しむ姿に担任もワクワクさせられました。



窓一面に貼った紙に自由に絵具やクレヨンでお絵かき！花紙をクシャッと丸めて遊んだものも付けたよ！

床一面に貼った紙の上を足に絵具を付けてお散歩！感触も楽しいね！子どもに人気のあおむしに変身！



☆お知らせ・お願い☆

- *汗をかいた時にはシャワーをします。引き続き健康チェックとタオルの用意をお願いします。
- *朝夕涼しくなり、長袖を着る事も増えてますが、日中は暑いこともあります。気温や体調をみながら調節しますのでロッカーに半袖、半ズボンも入れておいて下さい。また、自分で着脱しやすいよう、サイズの確認もお願いします。
- *作品展にはほななぐみが出展します！高津市民館 11 階ウォール展示にて。期間は10月4日(火)～10月12日(水)です。是非、見に行ってくださいね。